



## Münchner Christbaum kommt aus Burghausen

### Beitrag

Seit heute hat die Landeshauptstadt München wieder einen Christbaum, diesmal gespendet von der Stadt Burghausen. Der Baum vor dem Münchner Rathaus in Nähe der Mariensäule ist 24 Meter hoch und 6 Tonnen schwer. Die Münchner schauen sich „ihren“ Baum immer ganz genau an. Der heurige Baum hat nach ersten Meinungen „Model-Qualität“, denn er ist an der Hüfte zu schlank, so dass schon der Begriff vom „Mager-Baum“ geschaffen wurde. Gerne erinnern sich noch die Münchner und die Samerberger an das Jahr 2009 als ein wunderschöner Christbaum vom Samerberg den Marienplatz verschönte. Im nächsten Jahr 2018 ist die Gemeinde Farchant an der Reihe und wird dann einen Christbaum aus dem Werdenfels nach München bringen.

Fotos: Huber – Christbaum-Aufstellen durch die Stadt Burghausen auf dem Marienplatz







**2024**  
**4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC**  
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:  
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE  
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024  
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

**>> hier anmelden**

**ADAC**

### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Burghausen
2. München-Oberbayern